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Aos nove dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, às nove horas e trinta minutos, 8 
no prédio do PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, décimo 9 
quarto andar, teve inicio a quingentésima sexagésima oitava reunião ordinária do Conselho 10 
de Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Adroaldo 11 
Bauer Spindola Correa, Alessandra Bocorny de Azevedo, Álvaro Dion Teixeira, Antônio 12 
Carlos da Costa Pinto, Cárin Cecília da Rosa Carvalho, Clarazete Gautério de Farias, 13 
Guacyra Lima Ávila, Isabel Cristina Junqueira, Jardel de Borba Cunha, Laerte Campos de 14 
Oliveira, Luciana Eidt, Luciane Pereira da Silva, Luis Fernando de Fraga Silva, Luis Ferrari 15 
Borba, Maércio de Almeida Flores Cruz, Marilena Ruschel da Cunha, Marisa Ney Santos 16 
Pinho, Pedro Luis da Silva Vargas, Renan da Silva Aguiar, Sueli Silveira de Moura e 17 
Teresinha Casagrande. A sessão foi dirigida pela presidente Luciane Pereira da Silva, 18 
juntamente com o secretário Luis Fernando de Fraga Silva. EXPEDIENTE-ITEM 1: 19 
apresentação da Ata 033/2017 de 31/10/2017, aprovada. EXPEDIENTE-ITEM 2: Informes: 20 
o conselheiro Adroaldo Bauer Spindola Correa informou sobre o deferimento de liminar 21 
suspendendo a validade da sessão na qual foi aprovado o aumento da alíquota da 22 
contribuição previdenciária dos servidores municipais. O vice-presidente Renan da Silva 23 
Aguiar informou sobre a edição da Medida Provisória nº 805, a qual altera e Lei nº 24 
10887/04, determinado nova forma de cobrança da contribuição previdenciária dos 25 
servidores públicos a partir do mês de fevereiro de dois mil e dezoito. Questionado sobre a 26 
aplicação da mesma no município, lembrou que embora a determinação judicial anulando a 27 
sessão, a lei não foi revogada e foram cumpridos todos os trâmites legais para a sua entrada 28 
em vigor. A conselheira Teresinha Casagrande disse entender que a Câmara Municipal não 29 
tem como anular a sessão pois a matéria encontra-se sob júdice. O conselheiro Adroaldo 30 
Bauer Spindola Correa comunicou ainda a decisão da categoria pela manutenção da greve 31 
em assembléia realizada no dia de ontem. Que ficou decidida a realização de nova 32 
assembléia no dia quatorze de novembro, podendo ser antecipada caso surja um fato novo 33 
superveniente. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas solicitou a atualização do site do 34 
Previmpa referente às eleições dos Conselhos de Administração e Fiscal, uma vez que as 35 
informações constantes atualmente referem-se à eleição anterior. O secretário Luis 36 
Fernando da Fraga Silva, que é o presidente da comissão eleitoral, comprometeu-se a 37 
providenciar a atualização das informações. ORDEM DO DIA-ITEM 1: o vice-presidente 38 
Renan da Silva Aguiar inicialmente informou que a minuta não foi concluída e que dessa 39 
forma fica prejudicada a sua apresentação na reunião de hoje. Na seqüência apresentou um 40 
esboço do que foi desenvolvido até o momento, de forma a antecipar alguns pontos para 41 
facilitar a interpretação visando subsidiar o debate da proposta após a sua conclusão. Foram 42 
apresentadas as formas de adesão e suas possibilidades de cancelamento, a aplicabilidade da 43 
previdência complementar, a organização e as formas de resgate e de retorno. Lembrou 44 
ainda que a competência de encaminhar Projetos de Lei é do Prefeito Municipal. ORDEM 45 
DO DIA-ITEM 2: foi decidido pelos participantes a transferência da próxima reunião para o 46 
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dia dezesseis de novembro, em virtude da previsão de realização de nova assembléia da 47 
categoria no dia quatorze de novembro. Por sugestão do conselheiro Adroaldo Bauer 48 
Spindola Correa foi acordado que em reunião futura deste conselho, será realizada a análise 49 
do texto da Medida Provisória nº 805 e seus reflexos sobre os vencimentos do 50 
funcionalismo municipal. Nada mais havendo a tratar, a presidente Luciane Pereira da Silva 51 
encerrou a sessão às onze horas e quarenta e cinco minutos e eu Luis Fernando de Fraga 52 
Silva lavro a presente Ata que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.  53 
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